

# Familienfest Kinderhaus St.Stephan

am 07.05.2022

Nach 2-jähriger Corona-Zwangspause freuten sich Kinder, Eltern und das Personal vom Kinderhaus St.Stephan, dass endlich wieder das jährliche Familienfest in gewohnter Art und Weise stattfinden konnte.

Nach den Aufführungen der Kinder, in der jede Gruppe ein Tierlied wählte und somit Dino's, Frösche, Vögel, Affen und viele weitere Tiere von großer Bedeutung waren, konnten sich alle auf verschiedene Spielstationen freuen. Auf dem Programmpunkt standen Schubkarrenrennen, eine Bastelaktion, Kinderschminken, Gaudiwurm und vieles mehr. Natürlich konnten sich auch alle Beteiligten stärken, denn der Elternbeirat des Kinderhauses hat sich um das leibliche Wohl bestens gesorgt. Besonders freuten sich die Kinder, dass im Rahmen des Familienfestes zwei Holzpferde ihren Platz im Garten gefunden haben. Bei der Ansprache bedankte sich die Kinderhausleitung Frau Verena Reichl bei dem Förderverein des Kinderhauses unter der Leitung von Frau Claudia Hier, recht herzlich für die Finanzierung.



